
Volume 12, Issue 4 /2010 - French

AEDH News

40ème Assemblée Générale Ordinaire / Jeudi 9 Septembre 2010, de 9 à 10 h

La 40ème assemblée générale ordinaire de l'AEDH s'est tenue à Zurich avant la cérémonie officielle d'ouverture du 23ème Congrès de l'AEDH intitulé « Roadmap to Top Quality ». L'Assemblée générale a principalement porté sur deux sujets : le rapport d'activité du président pour la période 2009- 2010 et l'élection du président, du viceprésident et du conseil d'administration pour les quatre prochaines années.

Rapport d'Activité

Parlant de ces quatre années en qualité de président de l'AEDH, M. Castel a désigné la création des statuts de l'organisation comme l'une de ses principales réalisations. L'AEDH doit maintenant définir une politique de service claire, et devenir plus visible et améliorer la communication autant au sein de l'association qu'avec d'autres acteurs appartenant au secteur hospitalier européen. L'efficacité et la productivité doivent aussi être améliorées, en particulier dans le contexte économique actuel.

Le rapport a rappelé l'importance et le succès du séminaire 2009 « Vers une coopération équilibrée des acteurs publics et privés ». M. Castel a noté que les directeurs d'hôpitaux doivent affronter une concurrence croissante entre les hôpitaux et qu'ils doivent maintenant prendre davantage en compte le contexte économique.

Groupe De Réflexion

Le second point qu'il a développé concernait la profession de directeur d'hôpital. L'un des principaux objectifs de sa présidence a été l'étude de cette dimension pour l'association. Bien qu'encore à ses débuts, un groupe de réflexion a été mis en place il y a quelques mois qui se concentre sur les responsabilités des directeurs d'hôpitaux. Constatant que ce sujet est d'une grande importance pour les gestionnaires d'hôpitaux et les futurs dirigeants, l'AEDH demande à ses associations nationales d'être vigilantes et de porter leur attention sur les jeunes responsables membres de leurs associations.

La veille du congrès, le conseil d'administration a validé un plan d'action comprenant la définition de l'hôpital moderne, l'amélioration de la communication entre les administrateurs, la formation et l'éducation.

M. Castel a terminé son rapport d'activité en remerciant le Bureau, le Conseil d'administration, le Secrétaire général, et tous ceux qui l'ont aidé pendant ces quatre années.

Présentation Des Comptes Et Budget

L'AEDH, tout autant que les associations nationales, a été affectée par la crise financière. Les recettes provenant des frais d'adhésion ont été d'autant plus faibles que certains pays ont connu des difficultés financières et structurelles. Le magazine (E)Hospital a également rencontré des difficultés avec des recettes publicitaires plus basses par rapport à celles de l'année précédente.

En ce qui concerne les dépenses, l'AEDH a essayé de réduire ses coûts sans devoir diminuer ses activités, et cela a généré une économie de 3,44 %. Les comptes ont été approuvés par un vérificateur externe. Mme Pellerin (Luxembourg) et M. Timmermans (Hollande), vérificateurs internes, ont ensuite présenté leur rapport et les comptes 2009 ont été approuvés à l'unanimité. Les deux rapports sont disponibles sur le site web.

Les besoins financiers de l'AEDH sont en augmentation. Les frais de personnel (voyage et hébergement) sont de plus en plus importants et le bureau du Secrétariat général a besoin d'une rénovation. Par conséquent, le Bureau propose une augmentation des frais de personnel qui comprend un supplément de 2000 euros versé au budget des dépenses pour les voyages. En outre, les nouveaux programmes et la nécessité de plus de réunions des sous-comités et du Bureau occasionneront également plus de coûts.

M. Heuschen a souligné que, même si ses besoins sont devenus plus importants, l'AEDH ne prendra aucun risque financier. L'association ne dépensera que ce qu'elle reçoit et n'a pas le désir d'augmenter les frais d'adhésion. Ce nouveau mode de financement se fera à travers un forum, c'est à dire un partenariat avec l'industrie. Des entreprises ayant sollicité un échange avec l'association, nous allons mettre en place un forum de partenariat avec l'industrie dont les revenus compenseront nos frais.

Les vérificateurs ont été proposés et élus pour l'année 2010 et il a été décidé qu'il n'y aurait ni admission ni exclusion de membre cette année.

Pendant l'assemblée générale, les participants ont été invités à déposer leur vote pour les nouveaux président, viceprésident et conseil d'administration. Les bulletins de vote ont ensuite été recueillis, comptés et vérifiés par deux membres du conseil d'administration, Asger Hansen et Manuel Delgado. Les résultats sont les suivants :

Bureau :

Heinz Kölking, *Président (Allemagne)*

Gerry O'Dwyer, *Vice Président (Irlande)*

Paul Castel (*France*)

Mieczyslaw Pasowicz (*Pologne*)

Pedro Lopes (*Portugal*)

Conseil d'administration :

Nikolaus Koller (*Autriche*)

Freddy Lemants (*Belgique*)

Nikolina Muskurova (*Bulgarie*)

Christoph Pachlatko (*Suisse*)

Joern Koch (*Danemark*)

Rauno Ihalainen (*Finlande*)

Jean-Luc Chassaniol (*France*)

Paul Castel (*France*)

Gregory Roumeliotis (*Grèce*)

Kresimir Rotim (*Croatie*)

Ari Lajos (*Hongrie*)

Luigi D'Elia (*Italie*)

Stasys Gendvilis (*Lituanie*)

Marc Hastert (*Luxembourg*)

Mieczyslaw Pasowicz (*Pologne*)

Juraj Gemes (*Slovaquie*)

Published on : Mon, 15 Nov 2010